

Neuenbürg.

An die hiesige Einwohnerschaft.

An der demnächst zu erwartenden Eröffnung der **Enzthal-Eisenbahn** haben die bürgerlichen Collegien eine feierliche Betheiligung der Stadt für angemessen erachtet, daher ein Comite mit der Veranstaltung dazu beauftragt.

Wenn auch der größere Theil der Feier auf die beiden Endstationen Pforzheim und Wildbad naturgemäß sich verlegen und uns nur ein bescheidener Theil zufallen wird, so wollen wir doch in Absicht auf die Anknüpfung künftigen freundschaftlichen Verkehrs von und nach Auswärts um so weniger zurückbleiben.

Wir laden deshalb die hiesigen Einwohner zur Theilnahme, persönlich thätigen Mitwirkung und geneigten Unterstützung durch Dekorations-Material, Fahnen, Flaggen und dergleichen hiermit ein.

Insbefondere bitten wir zur Erhöhung der Feier die geehrten Frauen und Jungfrauen um freundliche Theilnahme.

Näheres behalten wir uns späterer Veröffentlichung vor.

Den 26. Mai 1868.

Das Comite.

Unter Bezugnahme auf vorstehende Einladung bitten wir noch insbesondere die geehrten Frauen und Jungfrauen, welche gütige Theilnahme an der Feier beabsichtigen, nächsten

Freitag 29. Mai Abends 5 Uhr

im **Albert Lutz'schen** Garten zu einer Besprechung gefälligst zusammentreten zu wollen.

Den 26. Mai 1868.

Das Comite.

